

# Rendez-vous



## Automatica redécoupe en 2012

*Le salon international de l'automatisme et de la robotique, qui se déroulera du 22 au 25 mai 2012 à Munich, devrait retrouver les sommets de 2008.*

**A**ttention, changement de dates pour Automatica ! Vous aviez l'habitude d'aller à Munich en juin pour aller à la rencontre de la fine fleur mondiale de la robotique et de l'automatisme ? Cette année, vous devrez vous y prendre un peu plus tôt puisque la cinquième édition du « Salon international de l'automatisme et de la mécatronique » se déroulera du 22 au 25 mai 2012. Malgré ce changement, l'organisateur, la Messe München, compte bien oublier une édition 2010 en demi-teinte pour retrouver les sommets de 2008, qui avait réuni 868 exposants, sur 32 000 mètres carrés. Pour l'heure, 420 entreprises, dont les ténors du secteur, ont confirmé leur présence et d'ores et déjà réservé 25 500 mètres carrés nets d'exposition,

sur 5 halls. Les grands secteurs représentés : la robotique, les techniques d'assemblage et de manutention et le traitement industriel de l'image. Et avec un chiffre d'affaires qui devrait avoir atteint 1,5 milliard d'euros en 2011, ce dernier secteur qui se substitue à la vision dans la nomenclature du salon est considéré comme « à fort potentiel » par les organisateurs.

Cette cinquième édition s'annonce dense, avec deux expositions spéciales consacrées, l'une aux composites, l'autre à la fabrication de batteries et toutes deux donnant lieu à des démonstrations en « live ». A noter, le salon mettra à l'honneur le développement durable au travers d'une initiative intitulée « Blue Competence ». Chez d'autres, cela s'appelle « Green intelligence »...

### Un programme chargé

Le salon abritera également une désormais traditionnelle plateforme de l'innovation en robotique de service et comptera plusieurs

temps forts, dont Robotik 2012, le 7<sup>e</sup> congrès allemand de la robotique (les deux premiers jours), la remise du prix IERA award 2012 par l'IFR et l'IEEE/RAS, ou encore, le 23 mai, une table ronde organisée par l'IFR, qui réunira les principaux dirigeants de la robotique mondiale. Enfin, Automatica 2012 se tiendra parallèlement au salon Ceramitec 2012, consacré aux céramiques, et son congrès annuel Sampe 2012.

Reste une interrogation : combien de Français feront le déplacement pour aller à la découverte de l'offre du marché ? En 2010, ils étaient à peine plus de 500, sur plus de 30 000 visiteurs. Peut mieux faire...

Et pour ceux qui n'auront pas pu se libérer en juin pour cette cinquième édition d'Automatica, il sera désormais possible d'aller en Inde pour une piqûre de rappel. En effet, la première édition de l'Indian automation technology fair (IATF), une déclinaison du salon allemand, se tiendra du 1<sup>er</sup> au 3 février 2013, à Bombay. L'exposition qui réunira des acteurs de la robotique et de l'automatisme couvrira 7000 mètres carrés. Pour commencer... ■